#RICARDOMONREAL

Prevé labor intensa en el Senado

PENDIENTES, REFORMA ELECTORAL Y LEY DE TELECOMUNICACIONES



HAY QUE HACERLO BIEN PARA QUE NO CORRIJAN LO QUE NOSOTROS PODEMOS LEGISLAR'.

RICARDO MONREAL SENADOR DE MORENA POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila, adelantó que al arranque del próximo periodo ordinario de sesiones tendrán una intensa agenda legislativa para sacar los pendientes, como la Reforma Electoral del gobierno federal y la Ley de Telecomunicaciones.

En un mensaje, el también coordinador de Morena en la Cámara alta expuso que a partir de febrero comenzarán los trabajos de la Ley de Telecomunicaciones, el Código Nacional de Procedimientos Civíles y Familiares y la regulación de cannabis.

"La Reforma Electoral también es uno de los temas más sobresalientes; sin embargo, su proceso legislativo concluirá hasta el próximo periodo ordinario de sesiones, pues el Grupo Parlamentario RESULTADO DEL PERIODO

DEBER

 MONREAL DESTACÓ QUE HUBO UN EJERCICIO AMPLIO DE TRABAJO.

EMPEÑO

 APROBARON DISPOSICIONES PARA PROHIBIR TERAPIAS DE CONVERSIÓN.

DEUDA

AVALARON
 EL PROYECTO
 QUE GARANTIZA
 VACACIONES
 DIGNAS A
 TRABAJADORES.

ACTIVIDAD LEGISLATIVA

71 REFORMAS

REFORMAS A LEYES VIGENTES SE REALIZARON.

7

MODIFICACIO-NES CONSTI-TUCIONALES.

de Morena y sus aliados no tienen la mayoría calificada en la Comisión Permanente para convocar a un periodo extraordinario", detalló.

En el asunto de la Reforma Electoral, que quedó atorada en el pasado periodo ordinario de sesiones, el senador Monreal subrayó que es necesario hacer bien las cosas para que el llamado Plan B no llegue hasta tribunales, en este caso a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, "para que no corrijan lo que nosotros podemos legislar".

Entre otros temas pendientes, están una cantidad importante de nombramientos, como de tribunales agrarios, tribunales electorales, para el Consejo de la Judicatura Federal, en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, y en la Comisión Federal de Competencia Económica.

Además, hay muchos nombramientos que planteará a los coordinadores de los grupos parlamentarios.

El legislador zacatecano indicó que en el periodo pasado se realizaron modificaciones a leyes importantes, como la de la Guardia Nacional. ●



• SUSPENSO. El presidente de la Jucopo destacó que hay diversos nombramientos pendientes.